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 Thema

– Die Errettung

1. Wann ist der Mensch errettet?

2. Der Kampf zwischen Gott und Luzifer um die Rettung der Menschen.

3. Der Auftrag JESU an uns
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 Die Errettung
1. Wann ist der Mensch errettet?

– Bei dieser Frage herrscht eine große Unsicherheit bei sehr vielen Menschen, die sich 
Christen nennen.

– Manche finden keine Antwort auf diese Frage, finden sich damit ab und hören auf, 
weiter zu suchen.

– Andere geben sich mit Antworten von Menschen zufrieden, ohne diese Antwort an 
Hand des Wortes Gottes selbst zu prüfen.

– Wir dürfen weder zur ersten noch zur zweiten Gruppe gehören, da es um nichts 
Geringeres geht als um die Errettung. Mit anderen Worten: Es geht um Alles.

– Da können wir es uns nicht erlauben, diesbezüglich in Unsicherheit oder noch 
schlimmer in falscher Sicherheit zu wiegen.

– Für die Antwort brauchen wir Gott, der sich uns durch sein Wort offenbart hat.
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 Die Errettung
1. Wann ist der Mensch errettet?

– Lasst uns einige Stellen aus der Schrift bezüglich der Errettung anschauen. 

– Mk 16,16 ” Wer glaubt und sich taufen lässt, wird gerettet werden. Wer aber 
nicht glaubt, wird verurteilt werden. “

– Apg 1,5 Jesus sagt: „denn Johannes hat mit Wasser getauft, ihr aber sollt mit 
Heiligem Geist getauft werden nicht lange nach diesen Tagen.“

– Apg 2, 38 ” Kehrt um«, erwiderte Petrus, »und jeder von euch lasse sich auf den 
Namen von Jesus Christus taufen! Dann wird Gott euch eure Sünden vergeben, 
und ihr werdet seine Gabe, den Heiligen Geist, bekommen.”

– Joh 3,5 „Jesus erwiderte: »Ich sage dir eins: Wenn jemand nicht aus Wasser und 
Geist geboren wird, kann er nicht ins Reich Gottes hineinkommen.“ 
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 Die Errettung
1. Wann ist der Mensch errettet?
– Apg 8,12 „Doch jetzt, als Philippus ihnen die Botschaft vom Reich Gottes verkündete

und über Person und Werk von Jesus Christus sprach, wandten sie sich Philippus zu und 
schenkten ihm Glauben, und Männer und Frauen ließen sich taufen.“

– Kol 2,12 „Ihr wurdet zusammen mit ihm begraben, als ihr getauft wurdet, und weil ihr 
mit ihm verbunden seid, seid ihr dann auch zusammen mit ihm auferweckt worden.“

– Eph 2,8 „Durch ´Gottes` Gnade seid ihr gerettet, und zwar aufgrund des Glaubens. Ihr 
verdankt eure Rettung also nicht euch selbst; nein, sie ist Gottes Geschenk.“

– Was Jesus in Mk 16,16 sagt, finden wir durchgängig in der gesamten Lehre Christi. 
– Wir sehen in all diesen Aussagen der Schrift immer wieder diese Dualität 
– Glaube und Taufe = Die zwei Seiten des Kreuzes = Leben für Leben
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 Die Errettung

1. Wann ist der Mensch errettet?

– Die eine Seite des Kreuzes ist der Glaube: 
Das ist der Glaube an Jesus Christus, der sein Leben für uns am Kreuz gegeben und uns 

damit für den Vater erkauft hat.

Er wurde in den Himmel emporgehoben, um den Ehrenplatz an Gottes rechter Seite 
einzunehmen und hat von seinem Vater die versprochene Gabe erhalten, den Heiligen 
Geist (Apg 2,33). 

6GJC-Gemeinde Jesu Christi | GoDi 08.Mai 2016 | www.neuformation.de

Botschaft



 Die Errettung

1. Wann ist der Mensch errettet?

– Die andere Seite des Kreuzes ist die Taufe:
Rö 6:4-5 „Durch die Taufe sind wir mit Christus gestorben und sind daher auch mit ihm 

begraben worden. Weil nun aber Christus durch die unvergleichlich herrliche Macht des 
Vaters von den Toten auferstanden ist, ist auch unser Leben neu geworden, und das 
bedeutet: Wir sollen jetzt ein neues Leben führen.“ 

 Jak 2,20 „Willst du aber erkennen, du nichtiger Mensch, dass der Glaube ohne die Werke tot 
ist?“

Das erste Werk, das wir nach dem Glauben verrichten müssen, ist die Entscheidung, uns 
mit dem Heiligen Geist taufen zu lassen.
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 Die Errettung

1. Wann ist der Mensch errettet?

– Die andere Seite des Kreuzes ist die Taufe:
D.h., die Entscheidung:

– unser altes Leben ans Kreuz zu bringen, 

– um mit IHM begraben zu werden, 

– mit IHM aufzuerstehen und 

– einen neuen Geist zu bekommen, in dem der Heilige Geist wohnt und dadurch ein   
neues Leben zu führen.
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 Die Errettung

1. Wann ist der Mensch errettet?
Durch diese Taufe mit dem Heiligen Geist werden wir in den Leib Christi hineingetauft, dessen 
Haupt der Herr Jesus ist. 

1.Kor12,12 „Denn wir alle – ob Juden oder Nichtjuden, Sklaven oder Freie – sind mit 
demselben Geist getauft worden und haben von derselben Quelle, dem Geist Gottes, zu 
trinken bekommen, und dadurch sind wir alle zu einem Leib geworden.“

Ohne Glauben gibt es keine Errettung. 

Ohne die Taufe mit dem Heiligen Geist gibt es keine Gemeinschaft mit Gott und keine 
Errettung.



 Die Errettung
2. Der Kampf zwischen Gott und Luzifer um die Rettung der Menschen.

– Zunächst müssen wir erkennen, dass es beim Kampf zwischen Gott und Luzifer 
um die Rettung der Menschen aus der Herrschaft des Teufels geht.

– Gott möchte, dass jeder gerettet wird.
1.Tim 2,4 „denn er (Gott) will, dass alle Menschen gerettet werden und dass sie die 

Wahrheit erkennen.“

– Luzifer möchte, dass keiner gerettet wird und wenn einer gerettet ist, dann 
diesen zum Abfall zu verführen. Und davor warnt uns Paulus eindringlich.

10GJC-Gemeinde Jesu Christi | GoDi 08.Mai 2016 | www.neuformation.de

Botschaft



 Die Errettung
2. Der Kampf zwischen Gott und Luzifer um die Rettung der Menschen.
– Wie sehen diese Irrtümer aus?

1. Durch die Rückkehr zum alten Bund, zum Gesetz: 

– Paulus besucht die Jerusalemer Gemeinde zum letzten Mal. Was er dort erlebt, sehen 
wir hier:
Apg 21,19-25 „20Sie aber priesen den Herrn, als sie dies hörten; und sie sprachen zu ihm 

(Paulus): Bruder, du siehst, welch große Zahl von Juden gläubig geworden ist, und alle sind 
Eiferer für das Gesetz.

 21Es ist ihnen aber über dich berichtet worden, du würdest alle Juden, die unter den Heiden 
sind, den Abfall von Mose lehren und sagen, sie sollten ihre Kinder nicht beschneiden und nicht 
nach den Gebräuchen wandeln.

 22Was ist nun zu tun? Auf jeden Fall muss die Menge zusammenkommen; denn sie werden 
hören, dass du gekommen bist.

 23So tue nun das, was wir dir sagen: Wir haben vier Männer, die ein Gelübde auf sich haben;
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 Die Errettung

2. Der Kampf zwischen Gott und Luzifer um die Rettung der Menschen.

– Wie sehen diese Irrtümer aus?

1. Durch die Rückkehr zum alten Bund, zum Gesetz: 

 24diese nimm zu dir, lass dich reinigen mit ihnen und trage die Kosten für sie, dass sie das Haupt 
scheren lassen; so können alle erkennen, dass nichts ist an dem, was über dich berichtet worden 
ist, sondern dass auch du ordentlich wandelst und das Gesetz hältst.

 25Was aber die gläubig gewordenen Heiden betrifft, so haben wir [ja] geschrieben und 
angeordnet, dass sie von alledem nichts zu befolgen haben, sondern sich nur hüten sollen vor 
dem Götzenopfer und dem Blut und vor Ersticktem und Unzucht.

 26Da nahm Paulus die Männer zu sich und ging am folgenden Tag, nachdem er sich hatte 
reinigen lassen, mit ihnen in den Tempel und kündigte die Erfüllung der Tage der Reinigung an, 
bis für jeden von ihnen das Opfer dargebracht werden sollte.“
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 Die Errettung

2. Der Kampf zwischen Gott und Luzifer um die Rettung der Menschen.

– Wie sehen diese Irrtümer aus?
2. Die Taufe ist für die Errettung nicht entscheidend:

Die Heilige Schrift lehrt uns unmissverständlich und durchgängig, dass wir erst durch die 
Taufe mit dem Heiligen Geist ein neuen leben empfangen und in den Leib Christi 
hineingetauft werden und Gemeinschaft mit Gott haben (Rö 6,4-5).
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 Die Errettung
2. Der Kampf zwischen Gott und Luzifer um die Rettung der Menschen.

– Wie sehen diese Irrtümer aus?
3. Dass es zwei Taufen gibt, die Taufe mit dem Wasser und die Taufe mit dem heiligen Geist:

– Die Schrift lehrt uns in ganz eindeutig, dass es nur eine Taufe gibt. Eph 4,5 „ein Herr, ein Glaube, eine 
Taufe“, nämlich die Taufe des Herrn Jesus (mit dem Heiligen Geist) und nicht eine zweite Taufe des 
Johannes (mit Wasser). 

– Joh 1,33 „Ich kannte ihn bis dahin nicht; aber der, der mich gesandt und mir den Auftrag gegeben hat, 
mit Wasser zu taufen, hatte zu mir gesagt: ›Der, auf den du den Geist herabkommen siehst und auf 
dem er bleiben wird, der ist es, der mit dem Heiligen Geist tauft.“

– Apg. 1,5 „Johannes hat mit Wasser getauft, ihr aber werdet mit dem Heiligen Geist getauft werden, 
und das schon in wenigen Tagen.“

4. Die Errettung ist nie zu verlieren. Anders gesagt „einmal gerettet, immer gerettet“:
– Heb 12,14 „jagt dem Frieden nach mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand den Herrn 

sehen wird.“
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 Die Errettung
3. Der Auftrag JESU an uns

 Matt 28,19 „Darum geht zu allen Völkern und macht die Menschen zu meinen Jüngern; tauft sie 
auf den Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.“

 Wir verkündigen im Auftrag Jesu die errettende Botschaft. 
 Wenn jemand glaubt und bereit ist, seine alte Natur zu kreuzigen und dann in den Leib Christi 

hineingetauft werden möchte, dann taufen wir ihn auf den Namen des Vaters, des Sohnes und 
des Heiligen Geistes. 

 Der Glaubende bekommt ein neues Leben und ist in den Leib Christi hineingetauft. 
 Dadurch ist er für Gott durch das Blut JESU für unseren Vater im Himmel erkauft, hat Frieden 

und Gemeinschaft mit IHM und darf IHN Vater rufen. 
 Der Glaubende ist ab sofort ein Glied am Leib Christi, dessen Haupt unser Herr Jesus ist und 

beginnt ein neues Leben zu führen, in dem er jeden Tag sein Kreuz auf sich nimmt und Jesus 
nachfolgt, D.h. jeden Tag seine Seele unter die Herrschaft des Heiligen Geistes zu stellen. 

– Herzlich willkommen in der göttlichen Charakterschule der Erretteten. Amen
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Gottesdienst 08.Mai 2016
Herzlich bedanken sich für Eure Teilnahme
das GJC-Team
Gottes Segen für jeden Einzelnen…
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